

## Reunión para coordinar servicios en temporada

Para coordinar acciones en la Semana Santa, se reunieron ayer en el Comité Nacional de Emergencia los Clubes de Servicio Públicos y Privados.

En la reunión estuvieron representadas las siguientes instituciones: Cruz Roja Salvadoreña, Asociación de Comandos de Salvamento, Guardavidas Independientes de El Salvador, Cuerpo de Bomberos Na-

cionales, Policía Nacional, Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), Cigarrería Morazán, Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA) y Asociación Salvadoreña de Banda Ciudadana (ASALBAC).

La reunión tuvo por objetivo principal, coordinar

—Pasa a la página 56—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**COORDINAN ACTIVIDADES.** Miembros de clubes de servicio se reúnen con el Comité de Emergencia Nacional, para coordinar las actividades que realizarán durante la Semana Santa. De izquierda a derecha, señores:

Luis Felipe Pineda Guzmán, Juan Francisco Zamora, Ing. Salvador Molina Herrera, Dra. Delmy Zelaya de Hernández, Cnel. Francisco Tejada y Sub-Tte. Carlos Ernesto Orellana.

## El Salvador es país ideal para invertir

Este país por sus características de gente trabajadora y optimista aún con la actual situación, lo hace ideal para invertir.

Así lo manifestó el Sr. Ting Ke, Subdirector del Departamento de Centro y Sur América, del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de China, durante reunión de trabajo con socios de la Cámara de Comercio e Indus-

tria de El Salvador.

El jefe de la misión de inversionistas chinos dijo luego, que realmente El Salvador ostenta condiciones ideales de inversión y que, con un poco de paz y mejoría económica, se incrementaría en gran medida el volumen de inversionistas que fijarían su vista en esta pequeña nación.

—Pasa a la página 31—

## Blandiendo cacerolas desfila grupo maestros

Blandiendo cacerolas, sartenes y ollas, numerosos maestros de ANDES 21 de Junio, realizaron ayer una marcha de protesta, que culminó en el Ministerio de Educación.

Se inició en el Parque Cuscatlán y en forma ordenada pero ruidosa, se dirigieron al Ministerio de Educación, para pedirle al Ministro Prof. José Alberto

Buendía Flores, rapidez en el pago de sueldos atrasados a varios docentes.

Los dirigentes de ANDES, que presidían el desfile, pidieron que el Ministro Buendía Flores quitara el cordón de seguridad que rodeaba el Ministerio para poder dialogar con él, a lo cual el ministro se negó

—Pasa a la página 55—

# Ni buses entre Dptos. ni licor para comicios

Queda terminantemente prohibida la venta, distribución y consumo de bebidas embriagantes de cualquier naturaleza. El domingo próximo, ningún vehículo de transporte colectivo, podrá circular entre departamen-

tos. Así lo dispone la Ley Electoral, y debe cumplirse al pie de la letra, dijo ayer el Secretario General del Consejo Central de Elecciones, Dr. Justo Abarca Montessi.

El Artículo 181 de la Ley, establece textualmente lo siguiente: "el día anterior a la elección, el día de la votación y el siguiente, se prohíbe la venta, distribución y consumo de bebidas embriagantes de cualquier naturaleza, inclusive la cerveza y los vinos", expresó el abogado.

Es necesario que toda la ciudadanía atienda respetuosamente tal disposición legal, de lo contrario se expone a las sanciones legales. También, están estipuladas para quienes violen la legislación vigente, señaló el Dr. Abarca Montessi.

Las autoridades tanto municipales, como de los demás cuerpos de seguridad, deberán velar por el cumplimiento estricto en lo que se refiere a la no venta de productos

—Pasa a la página 17—

## Señalan acaparadores de productos del IRA

Me han obligado a denunciar a los acaparadores que crearon una falsa carestía de productos básicos en 1983, declaró ayer el

Gerente General del IRA, Lic. Alfredo Navas.

Durante conferencia de prensa indicó, que ante tanta difamación contra la actual administración del Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA, de estar manejando mal los inventarios de granos, azúcar y leche en polvo, y de haberle aumentado el precio a los productos, se veía en la necesidad de aclarar, que fue durante la anterior administración, cuando se elevó el precio de los mismos productos, por la corrupción de funcionarios del IRA y comerciantes inescrupulosos que comercializaron con el hambre del pueblo.

Dio a los periodistas un

—Pasa a la página 36—

## Conferencia taller habrá hoy en el Hotel Camino Real

Conferencia taller denominada "Administración por participación: Calidad Productiva", dictará el mexicano, Ing. Eduardo Cruz Prado, hoy jueves 28, a las 6:30 p.m., en el Hotel Camino Real.

El evento profesional, manifiestan voceros de la entidad organizadora ASPAE, ha sido diseñado para ejecutivos, pues el enfoque que tiene es una modalidad práctica, a nivel latinoamericano de la Teoría "Z", desarrollada con gran éxito en las empresas japonesas, y que en este momento es una de las grandes novedades en el campo de la Administración de Empresas en Latinoamérica.

La conferencia se realiza —Pasa a la página 56—



—Foto de LA PRENSA, por García

**ACAPARADORES.** El Lic. Alfredo Navas, gerente general del IRA, muestra lista con nombre de ex propietarios de agencias, que durante 1983, acapararon la cosecha de maíz blanco, provocando la falsa carestía.

## "Buses Alegres" habrá durante Semana Santa

Con motivo de la temporada de Semana Santa, será establecido un sistema especial de buses alegres que iniciarán sus actividades a partir del Lunes Santo hasta el Domingo de

Resurrección y que viajarán a distintos lugares de país.

Según informa el ISTU dichas unidades visitarán

—Pasa a la página 23—

# Misión china busca invertir en el país

Para establecer contactos con el gobierno y con la empresa salvadoreña, se encuentra en el país una Misión Comercial e Industrial de China, encabezada por el señor Tin Ke.

La misión se reunió ayer con el Viceministro de Relaciones Exteriores, Dr. Ricardo Acevedo Peralta; con destacados industriales salvadoreños y otros funcionarios del gobierno.

El objetivo es establecer contactos, con el fin de explorar las posibilidades de inversión en las distintas áreas de la actividad económica. El señor Tin Ke dio a

conocer que esta misión se complementa con la anterior que visitó el país y que presidió el Viceministro de Relaciones Exteriores de China, señor Hsion-Kwen Shao.

Actualmente se encuentran en el país industriales chinos, representantes de empresas dedicadas a la confección de vestidos y artículos deportivos, ferretería y de la industria química.

En la Cancillería, el Dr. Acevedo Peralta expresó a los miembros de la delegación, que "el gobierno agradece el

—Pasa a la página 34—



—Foto de LA PRENSA, por García

**MARCHA.** Numerosos maestros desfilaron ayer, blandiendo y sonando cacerolas, sartenes y ollas, en una marcha de protesta por el atraso de salarios de varios maestros desde el año pasado.

las, sartenes y ollas, en una marcha de protesta por el atraso de salarios de varios maestros desde el año pasado.